

BiketheRock 2011: RockyRoads wird Titelsponsor



Das MTB-Festival BiketheRock in Heubach am 10. und 11. September wird 2011 vom Internetanbieter Rocky Roads als Titelsponsor unterstützt. Die internationale Mountainbike-Website hat sich dem sportlichen Geschehen im Offroad-Bereich verschrieben und will der Szene eine Plattform bieten.

Rocky Roads hat seinen Sitz und seine Wurzeln in Belgien, versteht sich aber als internationale Mountainbike-Website. In erster Linie, und das ist das Besondere am Rocky Roads Internet-Auftritt, konzentriert man sich auf den Wettkampfsport, seine Veranstaltungen, die Figuren und auf die Hintergründe dieser Szene.

„Das passt natürlich hervorragend zum BiketheRock, weil wir ja verschiedene Facetten des Sports bedienen. Und schließlich haben wir ja auch eine international breit aufgestellte

Veranstaltung“, sagt Eckhard Häffner, Organisationschef des BiketheRock. Sportler aus 20 verschiedenen Nationen sind in Heubach regelmäßig zu Gast, darunter auch Weltmeister und Olympiasieger.

„Wir haben uns Heubach ausgesucht, weil es eines der besten und größten Rennen Europas ist und weil es den Sport auf eine ganz besonders positive und lebendige Art repräsentiert“, sagt Sietse Schelpe, Initiator von Rocky Roads zur Partnerschaft mit dem BiketheRock.

Man erhoffe sich durch die Attraktivität des Rocky Roads BiketheRock eine Steigerung des Bekanntheitsgrads, nicht nur in Deutschland. Gleichzeitig hat man sich bei Rocky Roads auch auf die Fahnen geschrieben die Mountainbike-Wettkampfszene mit einer interessanten und informativen Plattform zu unterstützen.

In Deutschland findet man Rocky Roads unter www.rockyroads.de. In der englischen Sprache ist es unter www.rockyroads.net, belgisch-niederländisch unter www.rockyroads.be und französisch unter www.rockyroads.fr zu finden.

